
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 20 по 27 января 2017 года 

 

За период с 20 по 27 января 2017 года деятельность краевой Думы 

и депутатов была освещена в 60 публикациях СМИ (без учёта 

поздравлений). 

Газета "Панорама нашей жизни", № 4 от 20 января опубликовала 

информацию о еженедельном рабочем совещании в Думе Ставропольского 

края, которое прошло 16 января.   

Еженедельную планерку в краевом парламенте 23 января председатель 

Думы СК Геннадий Ягубов начал с подведения итогов участия делегации 

законодателей в Днях Ставропольского края, написала газета 

"Ставропольская правда", № 8 от 24 января. Главный итог: инициативы и 

предложения депутатов нашли отражение в постановлении Совета 

Федерации "О государственной поддержке социально-экономического 

развития Ставропольского края". В документе содержатся рекомендации 

Федеральному Собранию и Правительству Российской Федерации в сфере 

бюджетной обеспеченности Ставрополья, экологии, развития АПК и 

курортного региона КМВ. Среди предложений, как отметил председатель 

краевого парламента, увеличение размера отчислений в региональный 

бюджет от водного налога до 40 процентов, упрощение отбора 

муниципальных проектов благоустройства городской среды, претендующих 

на федеральное финансирование, противодействие появлению нелегальных 

карьеров, развитие системы кадетского образования, меры по снижению 

неформальной занятости. Геннадий Ягубов выразил благодарность 

депутатам и работникам аппарата Думы за подготовку и проведение столь 

масштабного мероприятия, а также попросил профильные комитеты 

продолжить работу по поставленным перед сенатом вопросам, задействовав 

потенциал депутатов Госдумы и представителей края в Совете Федерации.  

Участники совещания обсудили планы по проведению заседания Думы. В 

частности, Игорь Андрющенко, возглавляющий комитет по 

промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному 

хозяйству, проинформировал об итогах недавнего обсуждения 

реформирования ГУП "Ставрополькрайводоканал". Геннадий Ягубов 

обратил внимание коллег еще на один важный вопрос. На рассмотрении 

Думы края находится протест краевой прокуратуры на закон, 

приостанавливающий действие ряда правовых актов. Суть претензий 

надзорного органа заключается в необходимости индексации ряда 

социальных выплат, которая в настоящее время приостановлена. 

Председатель Думы призвал депутатов внимательно проанализировать 

другие принятые ранее законы, содержащие меры государственной 

поддержки сельского хозяйства, промышленности, экономики и других 

отраслей, которые принимались достаточно давно и, возможно, утратили 
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свою актуальность в связи с изменениями в других нормативных актах, а 

потому нуждаются в корректировке.   

Телеканал ГТРК "Ставрополье", 23 января сообщил, что депутаты 

обеспокоены ростом цен на молоко. Парламентарии уверены, что с 

увеличением закупочных цен подорожать может и кисломолочная 

продукция. Причём серьёзную конкуренцию ставропольским 

производителям сейчас составляют заводы из других регионов страны. 

Заместитель председателя Думы СК А.С. Кузьмин предложил совместно с 

региональным правительством создать рабочую группу, которая займётся 

мониторингом цен на молоко в нашем крае. Как рассказал на совещании 

первый заместитель председателя Думы СК Д.Н. Судавцов, этот вопрос 

также подробно рассматривался на совещании в правительстве края, где 

отмечали, что рост цен на сырьё, прежде всего, связан с сезонным снижением 

удоев молока, сообщил телеканал "26 регион" Сюжет о совещании также 

показал телеканал "СТВ".     

 

Заседания Думы Ставропольского края 

26 января состоялось пятое заседание Думы Ставропольского края 

шестого созыва под председательством Геннадия Ягубова. В числе 

основных вопросов повестки дня были вопросы назначения мировых судей и 

избрания членов квалификационной комиссии адвокатской палаты 

Ставропольского края, а также ряд социально значимых законов, 

касающихся предоставления дополнительной поддержки детям-сиротам, 

опеки и попечительства, охраны здоровья граждан, а также 

функционирования системы образования. 

В сюжете телеканала "СТВ", 26 января говорилось, что 14 вопросов 

повестки заседания депутаты прошли меньше чем за два часа, поскольку 

первое в году заседание краевой Думы, как правило, организационное. 

Многие краевые законы нужно привести в соответствие с федеральными 

нормами.  В этот раз парламентарии разобрали целый блок социальных тем. 

Теперь на дополнительную поддержку смогут претендовать дети, которые 

потеряли родителей во время обучения. Гарантии касаются предоставления 

академического отпуска студентам, размера стипендий и оказания первичной 

медицинской помощи. По словам Геннадия Ягубова, эти вопросы являются 

очень важными. Изменения коснулись и земельных отношений. Депутаты 

закрепили порядок передачи краю неиспользуемых сельхозземель и наделов 

многодетным семьям. Но, как прозвучало, вопрос ещё требует доработки. 

Александр Сысоев рассказал о случаях, когда многодетные семьи, 

проживающие на жилплощади родителей, должны предоставить в органы 

местного самоуправления данные о наличии жилья у родителей и на их 

основании они не признаются нуждающимися в жилье.  

Говорили  на заседании и о вопросах безопасности в крае.   Следить за 

этим местные власти будут строже, а в случае нарушения заплатят штраф.  

Такие поправки депутаты ввели за пренебрежение к рекомендациям 
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антитеррористической комиссии. Как рассказал  председатель комитета 

Думы Ставропольского края по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям Юрий Гонтарь, размер штрафа за 

такое нарушение составит от 100 до 300 тысяч рублей. Остроты в повестку 

добавил и прокурорский протест. Надзорники посчитали незаконным 

заморозку индексации соцвыплат до 2020 года. Отмечалось, что такую же 

меру прописали в федеральном бюджете, но при этом зарезервировали 

деньги на компенсацию. В Ставропольском бюджете прокуроры такой 

строки не нашли. Как рассказал на заседании председатель комитета по 

бюджету, налогам и финансово-кредитной политике Юрий Белый, 

прогнозируется, что расходы на компенсацию могут составить более 300 

млн. рублей. При этом, по словам депутата, полномочия по вхождению в 

бюджет относятся к исключительному ведению правительства края.   

Председатель Думы СК Геннадий Ягубов отметил, что при наличии 

ресурсов индексация будет произведена. Такая возможность была прописана 

при принятии бюджетных постановлений. Корректировки к бюджету должны 

внести уже  в ближайшие месяцы и если индексацию или компенсацию 

выплат в нём пропишут, то прокуроры снимут свой протест. За кадром 

повестки остался закон о земельных паях. Несколько дней назад в крае 

создали комиссию, которая будет заниматься разрешением земельных 

споров.   Её возглавил депутат Иван Богачёв. Однако пока парламентарии 

не получили ни одной жалобы от  фермеров, поэтому поправки к закону 

прорабатываются в теории.  

В рамках "правительственного часа" о работе в 2016 году отчиталась 

начальник Главного управления Министерства юстиции РФ по 

Ставропольскому краю Марина Захарова. Она рассказала о том, что 

Ставрополье является лидером Северного Кавказа по количеству 

зарегистрированных некоммерческих организаций, сообщил телеканал ГТРК 

"Ставрополье", 26 января.  Сейчас в крае действуют более 3000 

некоммерческих организаций. Большинство из них - общественные и 

спортивные. Но есть и те, кому официально присвоили статус "иностранных 

агентов". Как было отмечено, в перечень иностранных агентов внесено 9 

организаций по Северо-Кавказскому федеральному округу. Многие депутаты 

уже готовы взять этот список "на карандаш" и активнее работать со всеми 

действующими НКО. За основу могут взять опыт Астрахани, Ростова и 

Элисты. Наш край подписал соглашение о сотрудничестве с этими 

регионами.  Обмениваться будут не только идеями, но и туристами.    

О том, что краевые депутаты намерены подробно проработать вопрос 

об индексации соцпособий и рассмотреть его на одном из следующих 

заседаний Думы, написала газета "Комсомольская правда", № 9 от 27 

января.  

Телеканал "26 регион" сообщил, что дети-сироты и дети, оставшиеся 

без попечения родителей, теперь смогут получать зарплату после 

прохождения производственной практики. Такую возможность для них 
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открывает новый законопроект, принятый в двух чтениях.  Дополнительные 

меры соцподдержки отныне предоставляются и для юных ставропольцев, в 

случае если они потеряли во время учёбы в колледжах или ВУЗах одного или 

двух родителей. Председатель Думы СК Г.В. Ягубов отметил большую 

значимость такой поддержки для данных категорий детей.   

Информация о заседании была опубликована в газете 

"Ставропольская правда", № 10 от 27 января.    

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

20 января в  Думе Ставропольского края прошло заседание комитета 

по казачеству, безопасности, межпарламентским связям и 

общественным объединениям под председательством Ю.А. Гонтаря. 

Телеканал "АТВ-Ставрополь", 20 января сообщил, что участники заседания 

обсуждали участие казаков в охранной деятельности на Ставрополье. Как 

было отмечено, в прошлом году в крае было создано охранное предприятие 

"Казачий Терек".  Однако многие объекты на Ставрополье находятся под 

охраной иногородних  охранников – из Москвы, Казани, Ростова и других 

городов. Как рассказал журналистам Юрий Гонтарь, некоторые охранные 

предприятия на Ставрополье, используя вахтовый метод, привлекают на 

работу жителей других регионов. Между тем, проблемой "Казачьего Терека" 

до сих пор остаётся нехватка оборудования, оружия, специального 

помещения и, главное, финансирования. Привлечение казаков к охране 

ставропольских объектов, как прозвучало, должно в первую очередь 

мотивироваться лучшим заработком, нежели они получают в других ЧОПах. 

Казачий полковник Олег Губенко на заседании отметил, что работа на 

социальных объектах - это работа благотворительная и в ряде регионов эта 

деятельность является дополнительной социальной  нагрузкой к работе на 

крупных объектах с получением прибыли. Он предложил использовать этот 

опыт и на Ставрополье. Обсуждение этого вопроса продолжится на 

следующих заседаниях комитета.  

В селе Чернолесском Новоселицкого района состоялся митинг, 

посвященный памяти уроженца села, Героя Советского Союза, маршала 

Советского Союза Василия Петрова. Накануне исполнилось 100 лет со дня 

его рождения. Как написали газеты "Кавказская здравница", № 6 от 21 

января и "МК-Кавказ", № 5 от 25 января,  в митинге приняли участие 

губернатор Владимир Владимиров, председатель Думы края Геннадий 

Ягубов, депутаты краевого парламента, представители ветеранских 

организаций, юнармейцы, ставропольцы – участники ежегодной акции 

"Бессмертный полк". В сюжете телеканала "СТВ", 23 января отмечалось, 

что память о Василии Петрове хранят и сегодняшние школьники, которые 

узнают о нём из школьной программы.  

100-летию со дня рождения Героя Советского Союза Василия Ивановича 

Петрова был посвящён и районный патриотический форум "Есть память, 

которой не будет забвения…". Газета "Авангард", № 4-5 от 21 января 
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написала, что нынешний форум проводился по инициативе и при участии 

губернатора Ставропольского края В.В. Владимирова, депутата Думы 

Ставропольского края В.И. Лозового и главы Новоселицкого 

муниципального района СК В.П. Антоненко. Его торжественному открытию 

предшествовала акция "Знамя Победы". Юнармейские отряды торжественно 

развернули на площадке перед школой многометровую копию Знамени 

Победы, осознавая подвиг героев Великой Отечественной войны, отдавших 

жизнь ради того, чтобы сегодня мы жили под мирным небом. Участники 

форума прошли испытания в патриотической игре-квесте "От рядового до 

маршала", а также окунулись в исторический экскурс с блоком "Колесо 

истории". Приняли юнармейцы и активное участие в спортивных 

мероприятиях. Померялись силами в спортивном марафоне по подтягиванию 

на перекладине (мальчики), по подниманию туловища из положения лёжа на 

спине (девушки), по прыжкам в длину с места, по разборке и сборке автомата 

Калашникова и во встречной эстафете.   

Газета "Авангард", № 6 от 25 января написала, что после 

торжественного митинга памятные мероприятия продолжились в 

Чернолесской СОШ № 2. Участие в них принял и депутат Думы 

Ставропольского края В.И. Лозовой.    

13 января 2017 года Новоселицкий район посетил депутат Думы 

Ставропольского края Виктор Викторович Надеин. Газета "Авангард", № 

4-5 от 21 января написала, что депутат принял участие в митинге, 

посвящённом 74-й годовщине освобождения с. Новоселицкого и 

Новоселицкого района от немецко-фашистских захватчиков, тепло и 

сердечно поздравив новосельчан с этим знаменательным событием. В ходе 

поездки В.В. Надеин провёл приём граждан в общественной приёмной 

местного отделения партии "Единая Россия" Новоселицкого района, где 

жители с. Новоселицкого, с. Журавского, п. Артезианского, с. Падинского 

обратились к депутату со своими проблемами. Пришедших на приём 

жителей района больше всего интересовали вопросы местного значения: 

ремонт и обслуживание дорог, оснащение районной больницы современным 

оборудованием и улучшение медицинского обслуживания в целом, и другие. 

Со всеми заявителями состоялся обстоятельный разговор, давались 

разъяснения, а в ряде случаев немедленные распоряжения помощникам о 

принятии мер для решения проблем, указанных в обращениях посетителей. 

Далее свой визит Виктор Викторович продолжил в селе Чернолесском, где 

также внимательно отнесся к тому, что волнует его избирателей.  В 

частности, обеспечение участковой больницы необходимым медицинским 

оборудованием и капитальный ремонт Дома культуры. По всем обращениям 

дал консультации, нерешённые в ходе встречи вопросы поставил на заметку 

для дальнейшего их разрешения. Также депутат посетил СОШ № 2 с. 

Чернолесского и участковую больницу, где провёл обстоятельные деловые 

беседы с руководителями - Л.А. Шаргаловой, В.Г. Трояновой.   
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18 января в районном Доме культуры села Новоалександровского 

состоялось награждение победителей муниципальных этапов Всероссийских 

конкурсов "Воспитатель года России - 2017" и "Учитель года России-2017". 

Как написала газета "Знамя труда", № 4 от 20 января на празднике 

профессионального мастерства присутствовали депутаты Думы 

Ставропольского края Л.Л. Редько и А.И. Жданов.  

В газете "Георгиевские известия", № 4 от 21 января было 

опубликовано объявление о приёме граждан по личным вопросам, который 

будет вести депутат Думы Ставропольского края Виктор Викторович 

Надеин 24 января в сёлах Краснокумском и Урухском Георгиевского района.  

В этом же номере газеты "Георгиевские известия" было опубликовано 

объявление о приёме граждан по личным вопросам, который 27 января будет 

вести депутат Думы Ставропольского края В.Н. Назаренко. 

Газета "Рассвет", № 4 от 21 января написала о традиционных 

массовых купаниях на Крещение в Туркменском районе. Как было отмечено, 

в селе Летняя Ставка в эту ночь в купели окунулись около полусотни 

человек. Одним из первых обряд омовения совершил депутат Думы 

Ставропольского края И.В. Андрющенко, который во время службы в храме 

поздравил всех прихожан с праздником.  

В газете  "Александровская жизнь", № 4 от 21 января было 

опубликовано объявление о приёме жителей сёл Северного, 

Александровского и Саблинского, который 27 января будет проводить 

депутат Думы Ставропольского края В.В. Надеин.  

Газета "Аргументы и факты – Северный Кавказ", № 4 от 25 января 

опубликовала ответ депутата Думы Ставропольского края В.И. Лозового на 

вопрос читателя о том, почему в Ставрополе плохо чистят дороги и после 

каждого снегопада Ставрополь стоит в пробках. Как отметил депутат, этот 

вопрос недавно обсуждался краевом парламенте. "Представитель 

администрации Ставрополя оправдывался, что городу не хватает 

снегоуборочной техники, а на покупку новой техники нужно свыше 50-ти 

млн. рублей. Якобы таких денег в бюджете города нет. Но я располагаю 

другими сведениями. Поскольку Ставрополь – краевой центр, из казны края 

он получает больше субсидий на развитие, чем другие города. В прошлом 

году на ремонт и содержание городских дорог Ставрополь получил более 66 

млн. рублей, а общая сумма прошлогодней субсидии на развитие этого 

муниципалитета – 551 млн рублей. Думаю, можно было бы выкроить 

средства на покупку снегоуборочной техники".   

Постановлением правительства Ставрополья в крае образована 

комиссия по рассмотрению и урегулированию земельных споров, сообщил 

сайт телеканала "СТВ", 24 января. Комиссия будет заниматься досудебным 

урегулированием разногласий в сфере земельных отношений, в том числе 

подготовкой предложений по разрешению конфликтных ситуаций, 

примирением сторон в земельных спорах и т. д. Орган уполномочен 

рассматривать обращения граждан и юридических лиц по соответствующим 
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вопросам, запрашивать необходимую информацию у органов 

исполнительной власти и местного самоуправления, выносить спорные 

вопросы на публичное обсуждение и вносить в правительство края 

предложения по своей компетенции. Возглавил комиссию председатель 

комитета Думы края по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии Иван Богачёв. В состав нового органа 

вошли специалисты профильных министерств и ведомств, общественники. 

Информация об этом также была опубликована в газете  "Ставропольские 

губернские ведомости", № 3 от 25 января.  

Наш край, очевидно, испытывает кадровый голод относительно 

высококвалифицированных чиновников-руководителей, пишут 

"Ставропольские губернские ведомости", № 3 от 25 января. А иначе, 

зачем бы депутаты краевой Думы предлагали повысить предельный 

возраст для таких региональных госслужащих до уровня федеральных 

чиновников. Накануне Нового года краевые депутаты отправили в Госдуму 

РФ поправку в статью 25 существующего Закона "О государственной 

гражданской службе РФ", которая позволила бы возрастным, но ценным 

региональным кадрам продолжить работу в госорганах до 70 лет. В 

пояснении к законопроекту говорится, что, "исходя из того, что федеральная 

гражданская служба и гражданская служба субъектов являются одним видом 

государственной службы, для обеспечения успешного функционирования 

деятельности государственных органов предлагается предоставить право на 

продление срока пребывания на гражданской службе субъектов до 70 лет 

государственным гражданским служащим субъектов РФ". Официальным 

представителем при рассмотрении законопроекта краевой Думы в 

федеральном парламенте назначен первый заместитель спикера Дмитрий 

Судавцов. Отмечалось, что решение о продлении госслужбы конкретного 

федерального чиновника до недавнего времени было в компетенции 

Президента РФ, а с 1 января 2017 года эти полномочия перешли к 

федеральным госведомствам или должностным лицам, которые в свое время 

назначили этого федерального гражданского служащего.  

Ко Дню российского студенчества в  газете "Ставропольские 

губернские ведомости", № 3 от 25 января были опубликованы 

воспоминания вице-спикера Думы Ставропольского края 

Виктора Гончарова и ректора Ставропольского государственного аграрного 

университета, академика РАН, профессора Владимира Трухачева об их 

студенческих годах. 

В газете "Наша жизнь", № 5 от 24 января было опубликовано 

объявление  о личном приёме граждан в Шпаковской местной общественной 

приёмной партии "Единая Россия", который 27 января будет проводить 

депутат Думы Ставропольского края Сергей Чурсинов.  

В этом же номере газеты "Наша жизнь" была опубликована статья о 

работе школьного музея в посёлке Цимлянском Шпаковского района. Как 

было отмечено, всю историю своей малой родины – п. Цимлянского и 
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большой страны ребята узнают из богатейшей экспозиции школьного музея, 

у истоков создания которого стояла известный в посёлке краевед учитель 

истории А.Г. Гарькавская. Это с её подачи началась кропотливая работа по 

сбору документальных свидетельств героической жизни земляков. Сначала 

это были личные документы и фотографии из семейных альбомов ветеранов 

Великой Отечественной войны, затем рамки экспозиций значительно 

расширились, поскольку жители посёлка стали передавать в школу 

интересные документы, касающиеся жизни посёлка и базового хозяйства – 

опхоза "Темнолесский". А когда музей заработал в полную силу, педагоги 

школы решили, что здесь должно найтись место и для краеведческих 

стендов. Так в музее появилась новая экспозиция, наполненная предметами 

быта местных жителей. У школьного музея много добровольных 

помощников. Среди них и депутат Думы Ставропольского края 

С.К. Чурсинов, неоднократно бывавший в музее и не понаслышке знающий 

о его нуждах. Он выделил средства на приобретение компьютерной техники 

и системы видеонаблюдения, жалюзи на окна, электроосвещение и т.д.  

В канун старого Нового года в Доме культуры города Ипатово 

состоялся торжественный приём главы Ипатовского муниципального района 

С.Б. Савченко. Как написала газета "Степные зори", № 5 от 24 января,  в 

числе приглашённых гостей на мероприятии присутствовал и депутат Думы 

Ставропольского края Н.О. Новопашин. Депутат поздравил жителей района 

с наступившими праздниками. Николай Олегович много тёплых слов и 

пожеланий адресовал работникам сельского хозяйства, отметив их 

результаты и достижения. Он также выразил надежду на то, что мастера 

своего дела передадут накопленный опыт молодым аграриям.  

20 января в ДК города Новоалександровска состоялась торжественная 

церемония награждения победителей районного конкурса "Персона года". 

Газета "Знамя труда", № 5 от 24 января сообщила, что первым лауреатом, 

удостоившимся золотой статуэтки "Ника" и искренних слов признания, стал 

депутат Думы Ставропольского края Анатолий Иванович Жданов. Как 

написала газета, Анатолий Иванович Жданов – человек энергичный, 

умеющий отстаивать свою точку зрения и всегда добиваться результатов. 

Будучи главой Горьковского муниципального образования, Анатолий 

Иванович приложил все усилия для создания комфортных условий 

проживания жителей. Сегодня Горьковский сельсовет принято считать 

показательным по благоустройству и озеленению. По инициативе 

А.И. Жданова построены православные храмы, детские игровые площадки, 

теннисный корт, спортивный комплекс. Работают учреждения образования, 

здравоохранения, культуры и спорта. Активная деятельность Анатолия 

Ивановича и её результаты у всех на виду, поэтому именно ему жители 

Новоалександровского и Красногвардейского районов отдали свои голоса на 

выборах – 2016.   

Председатель Думы Ставропольского края Г.В. Ягубов принял участие 

в расширенном заседании коллегии Главного управления МВД России по 



9 

Ставропольскому краю, на котором подвели итоги деятельности краевой 

полиции в 2016 году. Как сообщил телеканал "СТВ" 25 января,  Геннадий 

Ягубов отдельно поблагодарил сотрудников полиции за обеспечение 

общественной безопасности во время масштабной избирательной кампании и 

в единый день голосования. 

Информацию о прошедших в Совете Федерации Днях Ставропольского 

края, участие в которых приняли и депутаты Думы Ставропольского края, 

опубликовали газеты   "Левокумье", № 4 от 20 января, "Панорама нашей 

жизни", № 4 от 20 января,  "Вести Нефтекумья", № 2 от 20 января, 

"Сельская новь", № 4 от 21 января, "Призыв", № 4 от 21 января, "Кавказская 

здравница", № 6 от 21 января, "Призыв", № 5 от 25 января. "Заря", № 4 от 

20 января, "Приманычские степи", № 5 от 24 января, "Призыв", № 4 от 21 

января, "Вестник Прикумья", № 4 от 21 января, "Голос времени", № 5 от 21 

января, "Благодарненские вести", № 5 от 25 января,  "Ставропольские 

губернские ведомости", № 3 от 25 января, "Ставропольские ведомости", 

№ 3 от 25 января.   

В Москве состоялся XVI съезд всероссийской политической партии 

"Единая Россия". В его работе принял  участие и  председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов. Председатель партии Дмитрий 

Медведев подвел итоги работы за минувшую пятилетку. Одним из основных 

реализованных ожиданий, по его словам, является обновление "Единой 

России", ее трансформация в партию нового типа с современными 

структурой, кадровой политикой, формой взаимодействия с избирателями. 

Сохранение общественно-политического лидерства убедительно 

подтвердили результаты выборных кампаний прошлого года. "Этот выбор 

сделали не чиновники, не политики, а люди, граждане России, которые, по 

сути, доверили нам страну, потому что они знают, что "Единая Россия" 

защитит их. И сегодня именно на "Единой России" лежит вся полнота 

ответственности за ситуацию в стране. Мы не только принимаем решения на 

законодательном уровне, но и держим на партийном контроле то, как они 

исполняются. Это значит, наша партия – не просто партия конституционного 

большинства, а, без преувеличения, правящая партия, главный политический 

ресурс президента нашей страны", – отметил лидер "ЕР". В рамках съезда 

состоялись выборы председателя партии "Единая Россия". Делегатами на 

этот пост на новый пятилетний период переизбран Дмитрий Медведев. 

Также путем голосования обновлен состав высшего и генерального советов 

партии. В состав генсовета вошел Геннадий Ягубов. Информация об этом 

была опубликована в газетах "Ставропольская правда", № 8 от 24 января, 

"МК-Кавказ", № 5 от 25 января, "Кавказская здравница", № 7 от 24 января, 

"Вечерний Ставрополь", № 13 от 24 января, "Степновские вести", № 5 от 

24 января, "Наша жизнь", № 5 от 24 января, "Вестник Прикумья", № 5 от 25 

января.     

Телеканал ГТРК "Ставрополье" 23 января сообщил, что на съезде 

Всероссийской политической партии "Единая Россия" было принято решение 
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о том, что предварительное голосование станет обязательным для кандидатов 

в региональные законодательные собрания от "Единой России". Дмитрий 

Медведев заявил, что первичные организации в регионах – главный 

политический капитал "Единой России". Чем больше первичек, тем крепче 

обратная связь с избирателями. Он предложил увеличить представительство 

первичных и местных отделений партии в Генеральном совете с 20 до 30%. 

"Благодаря этому, в принятии ключевых решений смогут участвовать ещё 

большее количество однопартийцев, а обратная связь станет лучше", - 

отметил Медведев. Оставался вопрос, сколько мест в Совете получит каждый 

регион. При внесении кандидатур в новый состав Генерального совета 

"Единая Россия" осталась верна своему принципу постоянной ротации 

кадров. Ни один из прежних трёх членов генсовета от Ставропольского края 

не вошёл в новый состав кандидатов. Вместо них, Ставрополье в генсовете 

будет представлять Геннадий Ягубов. Губернатор края Владимиров призвал 

не зацикливаться на количестве наших представителей, а обращать внимание 

на качество их работы. Геннадий Ягубов отметил, что Ставропольский край 

имеет большое представительство в Государственной Думе. "Наши 

депутаты возглавляют ряд ключевых комитетов и возможность для того, 

чтобы выразить наши мысли и представить Ставрополье, у нас есть".   

Итоги поездки на Всероссийский съезд партии подвело и 

Ставропольское региональное отделение партии "Единая Россия". Как 

сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье" 25 января, ставропольская  

делегация хоть и не была самой многочисленной, но оказалась одной из 

самых активных на форуме. Партийцы участвовали сразу в нескольких 

дискуссионных площадках. А вот где споров не было, так это при выборе 

представителя Ставрополья в генсовет партии. Им стал спикер краевой думы, 

секретарь регионального отделения "Единой России" Геннадий Ягубов. При 

этом уже в следующем году в руководстве партии могут произойти 

изменения. Как отметил Ягубов, в Уставе партии прописана ежегодная 

ротация членов генерального совета.  В планах на эту пятилетку - участие 

сразу в нескольких федеральных программах. Деньги по ним пойдут на 

ремонт дворов, домов культуры и строительство школ. Участие в пресс-

конференции приняли также Дмитрий Судавцов и Светлана Терехова. По 

словам Геннадия Владимировича Ягубова, 16 съезд партии "Единая 

Россия" затронул огромное количество вопросов – от внутренних проблем, 

до санкций и благоустройства городов, сообщил телеканал "26 регион". 

Одной из главных его целей стала выработка механизмов исполнения задач, 

которые поставили перед партийцами избиратели. Несмотря на уверенную 

победу на выборах и лидерство в регионах, на партии лежит огромная 

ответственность и нагрузка, отметил секретарь ставропольского 

регионального отделения партии. Возрастает и роль общественных 

приёмных. Представители партии отметили, что без их деятельности 

продуктивно работать с населением невозможно. Особенно важно в этом 

году наладить работу выездных приёмных, чтобы проблемы отдалённых 
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районов Ставрополья тоже находились в поле зрения партии. Сегодня в крае 

их 35. Первый заместитель председателя Думы СК Дмитрий Судавцов 

отметил, что роль общественных приёмных сегодня многократно возрастает, 

поскольку перед партией стоит задача слышать ещё больше людей, их 

вопросы и проблемы. В ходе съезда была отмечена и хорошо поставленная в 

крае проектная работа. Акцент члены партии делают на новых программах, 

таких как "Городская среда",  "Парки малых городов",  "Театры малых 

городов" и "Местные дома культуры". В целом же проектная деятельность 

подвергнется некоторым изменениям. Газета "Вечерний Ставрополь", № 17 

от 27 января сообщила, что Светлана Терехова рассказала о новых 

партийных проектах. Это проект "Городская среда", выросший из известного 

проекта "Наш двор", "Парки малых городов", "Театры малых городов" и 

"Местные дома культуры". Но в реализации этих проектов нужно еще более 

тесно работать с населением. Оказывается, эти только что озвученные 

проекты и перспективы выражаются уже в конкретных цифрах. Так, 

например, на ремонт домов культуры Ставропольский край получит 150 

миллионов рублей. Геннадий Ягубов назвал это беспрецедентной 

программой, которой раньше не было. А на благоустройство дворовых 

территорий край получит 600 миллионов. На данный момент работает 24 

партийных проекта, часть из них уже успешно реализована. Например, 

"Детские сады – детям". На смену ему приходит новый проект – 

"Строительство школ". Проект затратный (25 миллиардов рублей по РФ), но 

жизненно необходимый.  

Депутат Думы Ставропольского края А.Н. Юндин провёл первый в 

этом году приём граждан. Телеканал "26 регион", 25 января сообщил, что с 

многочисленными жалобами и просьбами к депутату шли жители края. Так, 

например, Александр Балоба уже пять лет пытается достучаться до 

администрации Светлограда, чтобы ему выделили участок для малого 

бизнеса, но безуспешно. На предполагаемое место участка выезжала 

специальная комиссия. Отказ они аргументировали, но причины называли 

всегда разные. После многочисленных попыток получить согласие мужчина 

решил обратиться в прокуратуру Светлограда. Но на его заявление, 

датированное 2012 годом, районное ведомство по сей день не предприняло 

никаких мер. Андрей Юндин назвал такое положение дел бездействием  

государственного органа власти и предложил посетителю обжаловать 

бездействие прокуратуры Петровского района. В сюжете отмечалось, что 

иногда люди идут к депутату тогда, когда надеяться уже просто не на кого. 

Надежда Хаминская уже и не верит, что в её истории может быть счастливый 

конец. Пару лет назад в квартире женщины обвалилась балконная плита. Суд 

обязал ТСЖ отремонтировать балкон, но за ремонт так никто и не взялся. 

Женщина обратилась к приставам, но теперь с решением затягивает и 

федеральная служба. Львиная доля жалоб, с которыми жители края приходят 

к народному избраннику касается земельных споров. Жалуются люди и на 

управляющие компании. Скандалы с ТСЖ - среди распространённых, 
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больных тем.  В сюжете отмечалось, что к Андрею Юндину люди шли и с 

личными, житейскими бедами с надеждой на помощь и справедливость. На 

приём некоторые приехали даже из самых отдалённых уголков края. Депутат 

старается выслушать каждого без исключения человека и попытаться 

помочь.         

Заместитель председателя Думы Ставропольского края, руководитель 

фракции КПРФ в Думе Ставропольского края, первый секретарь 

регионального отделения партии В.И. Гончаров принял участие в программе 

"Актуальное интервью" на телеканале "СТВ", 25 января. Он рассказал об 

особенностях прошедшей выборной кампании и основных направлениях 

деятельности фракции КПРФ в Думе Ставропольского края.     

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравления А.И. Жданова и Л.Л. Редько с 74-й годовщиной 

освобождения города Новоалександровска от немецко-фашистских 

захватчиков опубликовала газета "Знамя труда", № 5 от 24 января.  

Поздравление Г.В. Ягубова с Днём российского студенчества 

опубликовали газеты "Ставропольская правда", № 9 от 25 января и  

"Вестник Прикумья", № 5 от 25 января   

Телеканал "СТВ", 25 января показал поздравление с этим праздником 

от В.И. Гончарова.   


